



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 235  
29 de abril de 2016**

## **Jurisprudencia, 230 años de historia académica**

Con un recuento histórico sobre la formación académica de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, inició la sesión solemne en conmemoración a los 230 de trayectoria. Personajes históricos defensores de los derechos humanos, han pasado por las aulas de esta unidad académica que se instauró con la carrera de Derecho.

Ante más de 300 invitados entre autoridades, docentes, estudiantes y administrativos, Patricio Sánchez, decano de la Facultad, hizo hincapié en el proceso de acreditación que atraviesa la carrera de Derecho. Reconoció el intenso trabajo de las comisiones formadas dentro de la facultad para la recopilación de la información subida a la plataforma del Consejo de Evaluación, Acreditación y Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior, Ceaces.

Durante su discurso, el rector Fernando Sempértegui O., Ph. D, destacó que el Alma Mater es la institución que tiene más posgradistas en relación a otras universidades del país. "En todos los desafíos sociales, la Central debe responder de acuerdo a su historia", dijo al referirse a la importancia de la investigación en la doctrina del derecho.

Saludó a los nuevos profesores que forman parte de la planta docente tras ganar el concurso de méritos y oposición que realizó la U. Central el pasado enero. Con un canto lírico, el Coro Universitario dirigido por el maestro César Chauvin, amenizó el acto en el que se reconoció el esfuerzo académico de varios estudiantes y docentes, así como, el trabajo de administrativos. **J.G**

